

Argentine: la graphique Indugraf reprend sa production sous la gestion des travailleurs

13-02-2009

Communiqué d'Indugraf :

Indugraf commence une nouvelle étape Après deux mois de résistance à l'expulsion durant lesquels nous avons reçu le soutien de la communauté, les travailleurs avons décidé en assemblée réalisée le 9 février de commencer à produire.

Indugraf, une entreprise avec plus de 33 ans de travail en impression de livres pour l'éducation ; a été abandonnée par l'entrepreneur Jorge Martínez, le 24 novembre 2008.

Le 10 décembre de cette même année, les 88 travailleurs l'avons récupérée pour conserver nos postes de travail, les machines et la matière première (que la patronale a essayé d'emporter).

Nous invitons au Festival de l'atelier graphique récupéré Indugraf le samedi 14 février à 15 heures aux portes de l'atelier, Sanchez de Loria 2251 (Parque Patricios). Il y aura de la musique, des murgas, du théâtre, des stencils, une feria de livres, des choripans et des boissons.

TRAVAILLEURS d'INDUGRAF

indugraficos@hotmail.com

<http://www.indugraficos.blogspot.com>

Traduit par <http://amerikenlutte.free.fr>